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联合出版

市委常委、统战部部长郑钢淼
来闵行调研城市民族工作

5月 7 日，上海市委常委、统战
部部长郑钢淼率调研组来闵行区调
研城市民族工作。市委统战部副部
长、市民族宗教局党组书记房剑森，
市民族宗教局局长花蓓等参加调
研。闵行区委常委、统战部部长李红
珍，区委统战部副部长、区民宗办主
任张苏华，梅陇镇党委书记杨建华，
党委副书记管燕，区工商联主席、绿
亮集团董事长方加亮等陪同调研。
调研组先后走访梅陇幸福晶

城邻里中心、来沪少数民族工作服
务站和绿亮科创园，观摩民族之家
与统战活动室内的书法、民族串珠
兴趣班、民族舞蹈等活动，了解来
沪少数民族服务及园区民族工作
开展情况，并召开城市民族工作交
流座谈会。
座谈会上，郑钢淼对闵行区城

市民族工作予以充分肯定。他表示，
闵行区的统战工作给他留下了深刻
印象，区、镇两级党委在认知层面、责
任意识方面十分清晰，希望能够持续
探索，全面落实中央和市委决策部
署，推动民族工作再上新台阶。他指
出，上海城市民族工作特点鲜明：一
是“在基层”。统战工作的着力点在

于基层的推动和落实。虽然基层压力
较大，但通过纳入党委中心工作，党
委政府一起抓，开展得有声有色。二
是“外来多”。随着经济社会发展和
人口流动，外来人口中少数民族同胞
的数量也在增加，各级党委政府有责
任为他们提供条件，帮助他们尽快融
入城市发展，适应城市生活。三是“要
求高”。我们的最终目的是让少数民
族同胞感到自己是城市发展的共建
者和参与者，是城市社会群体的一分
子。上海的民族工作处于领先水平，
新一轮的民族团结进步创建工作已
经开始了，这就要求我们在更高的起
点上，坚持创新，勇于探索，做一些实
实在在的工作，让民族工作与经济社
会发展同步。
李红珍介绍了闵行区民族工作

情况，她表示，近年来闵行区在落实
民族宗教三级工作网络两级工作责
任制、构建城市民族事务治理体系，
做深做实做细民族工作、提升城市少
数民族服务管理水平，维护少数民族
合法权益，促进少数民族融入城市生
活等方面取得了一定的成绩。但是，
闵行区民族团结工作对标最高最好
标准还存在短板，将以项目化为抓

手，深化民族团结进学校，通过系列
教育实践活动，在青少年心中铸牢中
华民族共同体意识；充分发挥上海市
少数民族大学生就业实践基地作用，
为少数民族大学生就业创业提供服

务；以区域化党建为引领，探索推进
民族团结进园区、进楼宇；以民生需
求为导向，试点推行清真送餐实事项
目，在不断的实践和经验总结中，形
成可复制可推广的经验。

杨建华介绍了梅陇镇近年来将
民族工作纳入党委中心工作，落实
“三网两责”、深化民族团结“八
进”工作、拓展民族服务内涵等方
面的情况。

4月 22 日至 26 日，闵行区工
商联在陕西榆林举办理想信念教育
培训班，基层商会党支部书记、青年
企业家代表25人参加培训。
“红色之旅”———榆林学习培

训是区工商联开展理想信念教育
实践活动的一个重要品牌。此次培
训班是继工商联基层商会改革，青
创联工作委员会成立，也是区工商
联挂牌非公经济人士理想信念教
育实践基地———杨家沟革命纪念
馆后，首次举办的理想信念教育培
训班，是深入学习贯彻习近平新时
代中国特色社会主义思想和党的
十九大精神的一项重要举措，是强
化理想信念、奋进新时代、礼赞新
中国的具体行动。
本次培训采取专题讲座、现场

教学、互动交流和实地考察等方
法，既安排了课堂教学，又安排了
现场教学；既有座谈交流，又有参
观见学、理论讲解和历史回顾，内
容丰富、形式新颖。一件件实物、一

张张照片、一个个故事、一幅幅场
景让大家直观真切地感受革命斗
争的光荣历史。
大家纷纷感言，此次培训加深

了对党和国家老一辈革命家的了
解，体会到革命先辈坚定的革命意
志、高昂的革命斗志和革命乐观主
义精神，更加坚定了听党话、跟党
走的理想信念。
区委统战部副部长（兼）、区

工商联党组书记孙耀辉表示：开展
理想信念教育实践活动是区工商
联一项常态化重点工作，也是经济
新常态下区工商联着力服务企业
家的一项具体行动。今后，区工商
联将不断创新活动载体，丰富和延
伸活动内容，广泛开展深度契合年
轻一代民营企业家特点的教育实
践活动，为广大民营企业家搭建广
阔的成长平台。

5月 9日，闵行区委常委、统
战部部长李红珍带队赴莘庄镇，
调研位于莘庄商务区内的图正科
技、艾为电子两家民营企业。区委
统战部副部长（兼）、区工商联党
组书记孙耀辉，区委统战部副部
长徐华，莘庄镇党委书记李慧、党
委委员刘冬梅等参加调研。
李红珍一行首先来到上海

图正信息科技股份有限公司，了
解企业发展情况。图正科技是全
球领先的物联网生物识别认证
技术企业，公司为国内、业内唯
一一家集半导体指纹芯片设计、
指纹算法（图像 /特征点）设计、
半导体指纹芯片 SiP 封装设计、
模组及应用研发为一体的全产
业链高新科技企业。
随后，调研组来到上海艾为

电子技术股份有限公司，听取企
业负责人介绍企业目前的经营状
况、纳税情况以及未来的发展趋
势。艾为电子一直致力于移动通
信及大物联网领域模拟以及数模
混合芯片的自主研发与设计，拥
有二十六项集成电路设计领域发
明专利授权和一百余项集成电路
布图登记著作权。多项技术达到
国际先进、国内领先水平。
两家企业均为莘庄镇商会的

副会长单位。李红珍对两家企业
的发展给予了肯定，并希望企业
能够把握发展机遇，持续推进创
新，继续扎根闵行、融入闵行，实
现高质量发展。她还希望企业以
基层商会为平台，积极发挥带头
作用，共同营造良好的氛围，为商
会健康发展不断增添活力。

4月 29 日，中共闵行区委召开
2019 年第二次专题协商座谈会。
区委常委、统战部部长李红珍主持
会议。各民主党派区委、区工商联、
区知联会、无党派人士代表以及上
海交大和华东师大的民主党派负
责人出席了会议。
区房管局副局长姚群凤、区经

委党委书记、主任林艺分别通报了
闵行老旧住房综合改造和闵行产业
区块转型发展情况及下一步计划。

与会代表一致认为在区委、区政
府的正确领导下，闵行老旧住房综合
改造工作和产业区块转型发展已经
取得了阶段性成果。针对下一阶段两
项工作需要改进的地方，与会代表提
出了要加强顶层设计，形成全区“一
盘棋”概念；要坚持党建引领等意见
建议。区房管局和区经委负责人针对
大家关心的问题作了回应。
李红珍对与会代表提出的务

实、中肯的意见建议表示感谢。她指

出，老旧住房综合改造和产业区块
转型发展这两项工作都是区委重点
工作，非常重要，希望各民主党派持
续关注，并发动更多的专业人士参
与到全区经济领域和城市更新建设
中，由他们提出专业的意见建议。同
时，希望各民主党派利用好专题协
商座谈会这一平台，充分了解区情，
聚焦重点，提出更广泛、更专业、更
高质量的建言，为闵行社会和经济
建设贡献力量。
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